

Obstbauverein Sorntzig lädt zum Fachvortrag ein

SORNTZIG. Der Obstbauverein Sorntzig lädt am Mittwoch, dem 4. November, um 19 Uhr zum Vortrag in das Kloster Sorntzig ein. Der Geschäftsführer der Klosterobst GmbH Thomas Arnold referiert zum Thema „Der Obsthandel heute – von der Produktion bis zur Auslieferung – und wie dies mit Regionalität, Kleinverpackung und Eigenmarken in Zusammenhang steht“. Dabei geht es letztlich auch um die Preisentwicklung in den Supermärkten, wie Wolfgang Hanns, Vorsitzender des Obstbauvereins Sorntzig, dazu informiert. Arnold werde an diesem Abend auch die Fragen der Teilnehmer umfassend beantworten. Gäste seien willkommen.